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Claudia Alonso, candidata del PP a la Alcaldía:

“El Ayuntamiento se personará en el procedimiento
judicial abierto por los vertidos de amianto”

Vecinos
––––––––––––––––––––––––––––––

Vecinos.- ¿Qué medidas
propone usted para ahondar
en la transparencia del Ayun-
tamiento de Toledo?

Claudia Alonso.- Los mo-
delos actuales de gobernanza
deben unir tanto la transparen-
cia como la participación. Son
dos conceptos políticos que de-
ben ir unidos siempre, porque,
para que la gente pueda partici-
par y no sea un mero eslogan,
deben tener toda la información
necesaria. Es verdad que en los
últimos años se ha hecho un es-
fuerzo para adaptar la legisla-
ción y que se de la máxima in-
formación, y ahora tenemos que
dar un paso más y haya un ni-
vel de transparencia y partici-
pación más elevado a la hora de
la toma de decisiones.

Lo que tengo muy claro es
que no solamente tiene que es-
tar la información accesible -
también para las personas con
algún tipo de discapacidad-, sino
que además esa accesibilidad en
cuanto a los contenidos sea
bidireccional y permita que la
gente participe en la toma de
decisiones.

V.- ¿Cuál es su plantea-
miento respecto a los impues-
tos?

C.A.- La ciudad de Toledo
es la tercera ciudad de España
con más carga impositiva des-
pués del Madrid de Carmena y
de la Barcelona de Colau, y pa-
gamos entre 500 y 600 anuales
por la tasa de basura, que va-
mos a suprimir. Vamos a ges-
tionar el presupuesto con más
eficacia, transparencia y, sobre
todo, gastando lo que se ha pre-
supuestado.

V.- ¿Cómo definiría los ser-
vicios públicos?

C.A.- Es lo que hace esen-
cial la gestión de una ciudad, lo
que mejora la vida de los ciuda-

danos y lo que transforma y
cambia las cosas a mejor.

V.- ¿Considera que debe-
rían revertirse al Ayuntamien-
to los servicios privatizados?

C.A.- Ahora mismo la ma-
yor parte de los servicios que
están privatizados tienen un pe-
riodo de concesión tan largo que
impide revertirlos, y de hecho,
ha sido así, porque en estos 12
años que lleva gobernando el
PSOE se ha demostrado que en
este momento no se pueden re-
vertir esos contratos. Yo siem-
pre he dicho que lo que quiero
es que los servicios públicos fun-
cionen muy bien, y que si fun-
cionan mejor cuando son direc-
tamente gestionados por la Ad-
ministración, pues que sea así,
y cuando funcionan mejor a tra-
vés de la externalización, pues
adelante.

Nunca he estado cerrada a
ninguna de estas dos variables,
pero es verdad que en este mo-
mento no me planteo la rever-
sión de ningún servicio porque
el efecto que se generaría sería

enormemente perjudicial para la
ciudad.

V-. ¿Tiene prevista alguna
herramienta para que se cum-
plan los pliegos de condicio-
nes?

C.A.- Eso es fundamental.
Tengo muy claro que con inde-
pendencia de quién preste un
servicio, es competencia de la
Administración que se haga co-
rrectamente. Tiene que hacer-
se un seguimiento de los servi-
cios y, si no se hace en condi-
ciones, la culpa es del Ayunta-
miento. Entiendo que en estos
12 años haya gente defraudada
por la limpieza o la gestión de
los parques y jardines, y por eso
quiero que cambie el gobierno
municipal para que cambien pre-
cisamente las dinámicas que no
están funcionando.

V.- ¿Cambiaría algo del
modelo de Participación Ciu-
dadanía? ¿Y qué conserva-
ría?

C.A.- Me han gustado mucho
los presupuestos participativos,
aunque creo que se ha hecho

mal, porque los vecinos han te-
nido que elegir entre cuestio-
nes que son de gestión diaria
de la ciudad. No me parece
justo que la gente tenga que
pedir, a través de un presupuesto
participativo, que le arreglen un
banco o una acera. Creo que se
deben plantear proyectos que
mejoren los barrios, eso es fun-
damental.

Creo que también hay que
modificar el Reglamento de Par-
ticipación, porque tampoco me
parece justo que reunamos a las
asociaciones para que opinen y
propongan cosas que luego no
se llevan a término.

V.- ¿Qué ideal general tie-
ne sobre el medio ambiente de
la ciudad?

C.A.- Creo que somos los
únicos que llevamos en nuestro
programa electoral el cumpli-
miento íntegro de los objetivos
marcados en la Agenda 2030
para el Desarrollo Sostenible.
Uno de esos objetivos es la lu-
cha contra el cambio climático,
la mejora de las aguas y otra

Los partidos nos cuentan sus proyectos
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No se plantea remunicipalizar ningún servicio privatizado
y no se moja sobre los pactos poselectorales para
“no desvirtuar el derecho al voto de los ciudadanos”.

Claudia Alonso, candidata del PP a la Alcaldía.

¿Qué hará para
solucionar el amianto?

C.A.- La ciudad de
Toledo debe liderar la solu-
ción del problema, con unas
cosas muy simples. Voy a
exigir que se realicen todas
las acciones que aseguren el
riesgo cero para los vecinos
de la ciudad, para que se eli-
minen los focos que se pue-
dan eliminar y que se tapen
el resto.

Para ello, el Ayuntamien-
to se personará en el proce-
dimiento judicial abierto en la
actualidad, porque de esta
manera tendremos toda la in-
formación necesaria y ade-
más, tendremos voz y voto a
la hora de llevar a cabo el
impulso procesal de esta
cuestión.

Si hay que asumir respon-
sabilidades políticas por lo
que me toque, las asumiré,
pero desde luego lo que no
voy a consentir es que el
Ayuntamiento sea un mero
convidado de piedra en este
tipo de cuestiones.

En tercer lugar, haremos
algo tan sencillo y a lo que
se comprometió la actual al-
caldesa y no se ha hecho, se-
ñalizar todas las zonas afec-
tadas. No puede ser que
haya terrenos contaminados
y que la gente pasee porque
no haya señales que lo
prohíban.

serie de cuestiones que afectan
directamente a la mejora del
medio ambiente. Esto no es una
cuestión ideológica, sino que
afecta a todas las formaciones
políticas y al planeta, así que, o
nos ponemos a trabajar o mal
vamos.

Y esto va a tener reflejo en
los pliegos de condiciones y el
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